Der Imperativ
· Mit du (2. person Singular)

a) Normaleweise

Die Endung –st fällt weg



du fragst ( Frag!



du kommst ( Komm!

b) Starken Verben fällt der Umlaut



du läufst ( Lauf!



du schlafst ( Schlaf!
c) Hilfsverben


Haben ( Hab!


Sein ( Sei!


Warden ( Werd(e)!

· Mit ihr (2. person Plural)


Die formen sind gleich




ihr fragt ( Fragt!
ihr kommt ( Kommt!



ihr nehmt ( Nehmt!

· Mit Sie (Singular oder Plural)


Die formen sind gleich




Sie fragen ( Fragen Sie!




Sie kommen ( Kommen Sie!




Sie nehmen ( Nehmen Sie!




Sie sind ( Seien Sie!

